

Regierungsrat

Luzern, 6. Mai 2024

## **STELLUNGNAHME ZU POSTULAT**

**P 197**

Nummer: P 197  
Eröffnet: 06.05.2024 / Gesundheits- und Sozialdepartement  
Antrag Regierungsrat: 06.05.2024 / Erheblicherklärung  
Protokoll-Nr.: 491

### **Postulat Meier Anja und Mit. über Transparenz in Bezug auf die Besetzung des LUKS-Verwaltungsratspräsidiums**

Das Postulat fordert den Regierungsrat auf, das Anforderungsprofil für die Stelle des LUKS-Verwaltungsratspräsidiums sowie die Resultate der Prüfungen in Bezug auf die Vereinbarkeit dieser Funktion mit anderweitigen Mandaten von Damian Müller zeitnah offengelegt werden.

Transparenz und ein strukturiertes Vorgehen im gesamten Rekrutierungsprozess des künftigen Verwaltungsratspräsidenten ist unserem Rat grosses Anliegen. An der Medienkonferenz vom 22. April 2024 wurde der mehrstufige Rekrutierungsprozess transparent erläutert und der Prozess ist ebenfalls in der Antwort zur Anfrage [A 187](#) von Budmiger Marcel und Mit. abgebildet. Damit wurde bereits heute mehr Transparenz gewährt, als es bei Wahlen von strategischen Gremien von ausgelagerten Einheiten üblich ist.

Das Anforderungsprofil des Verwaltungsratspräsidenten wurde den Vorstössen [A 187](#) [A 189](#) [A 194](#) beigelegt und wurde auch der Kommission Gesundheit, Arbeit und soziale Sicherheit (GASK) vorgelegt. Unser Rat kommt auch der weiteren Forderung des Postulats nach, und wird die GASK an ihrer Sitzung vom 13. Mai 2024 über den Rekrutierungsprozess und die Resultate der Stellungnahmen summarisch informieren. Wie im Postulat korrekt festgehalten, ist dabei der Daten- und Persönlichkeitsschutz zu wahren.

Im Sinne der Erwägungen beantragen wir das Postulat als erheblich zu erklären.